

## ABSTRAK

Istihani. 2019. Pelaksanaan Supervisi Akademik Kepala Sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 4 Padang. Mahasiswa S1. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini di latarbelakangi dari pengamatan penulis yang menunjukkan bahwa masih belum optimalnya pelaksanaan supervisi akademik yang dilakukan oleh kepala sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 4 Padang. Penelitian ini bertujuan untuk melihat 1) pelaksanaan supervisi akademik dilihat dari segi persiapan pelaksanaan supervisi akademik oleh kepala sekolah, 2) pelaksanaan supervisi akademik yang dilakukan kepala sekolah, 3) evaluasi pelaksanaan supervisi akademik yang dilakukan oleh kepala sekolah, dan 4) tindak lanjut hasil supervisi akademik oleh kepala sekolah. Pertanyaan penelitian yang diajukan adalah seberapa baikkah pelaksanaan supervisi akademik yang dilakukan oleh kepala sekolah di SMKN 4 Padang ditinjau dari aspek 1) persiapan, 2) pelaksanaan, 3) evaluasi, dan 4) tindak lanjut hasil.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Populasi dalam penelitian berjumlah 98 orang. Penentuan sampel dalam penelitian ini menggunakan rumus Slovin. Besarnya sampel sebanyak 50 orang ditentukan berdasarkan teknik *Simple Random Sampling* yang terdiri dari 36 guru PNS, dan 14 guru Non PNS. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket yang disusun dalam bentuk Skala *Likert* dengan 5 (lima) alternatif jawaban yaitu selalu (SL), sering (SR), kadang-kadang (KD), jarang (JR), tidak pernah (TP) yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya dengan hasil valid dan reliabel. Teknik analisis data diolah dengan menggunakan rumus mean (skor rata-rata).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) persiapan supervisi akademik yang dilakukan oleh kepala sekolah berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,86. 2) pelaksanaan supervisi akademik berada pada kategori baik, dengan skor rata-rata 3,81. 3) evaluasi kegiatan supervisi oleh kepala sekolah berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 4,06. 4) tindak lanjut hasil supervisi akademik yang dilakukan oleh kepala sekolah berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 3,85. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan supervisi akademik oleh kepala sekolah SMKN 4 Padang sudah dilakukan dengan baik dengan skor rata-rata 3,90.

**Kata kunci:** Supervisi akademik